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Abstract (en)
The device comprises two clamping arms (1) positioned so that the space between them is adjustable. Each arm has a U-shaped concave section
and comprises a fixing for a deformable elastic membrane (3). The membrane is held between the ends (4) of the U so as to mask the concavity of
the arm on which it is fixed. In use the arm is positioned so that the membranes of each arm are opposite each other and the object to be gripped is
positioned between the two membranes. An Independent claim is included for a method of gripping and handling heavy fragile objects.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de préhension et de manipulation pour des objets fragiles en milieu industriel, comprenant au moins
deux bras (1) positionnables comme bras de pince d'un engin de manutention de manière à ce que l'écartement entre les bras (1) de la pince soit
ajustable. Chaque bras (1) possède une section de forme sensiblement concave, de type en "U", et comporte également des moyens de fixation (2)
d'une membrane (3) déformable élastiquement, ladite membrane (3) étant tendue entre les extrémités (4) du "U" de manière à masquer la concavité
du bras sur lequel elle est fixée, les bras (1) étant positionnés lors de l'utilisation de sorte que les membranes (3) de chaque bras sont en regard
l'une de l'autre et que l'objet à saisir est positionné entre les deux membranes. <IMAGE>
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